

てことは、自分がやっける活動は世間から認められず寄付が集まらないのです！と言ってるようなもんです。掃除は自分が一番確実だとかそれはもはや代表者の言葉ではない！」となんだか長期戦みたいな構えになりそれから私の考えが代表者としてどれほど甘いのかというのをこれでもかといふほど言われました。

その中で私の心が大きく揺さぶられたのは「ボランティア団体と言えどもNPO法人ってことはわれわれ株式会社と同じ法人格なのに、作業の分業化もせずスタッフに任せるべきところを任せもしないで動物の世話も部屋の掃除も事務もすべて代表者の中谷さんが自分がやっていますよね。トヨタの社長が工場で作りますか？事務所で事務仕事をしますか？代表者には《代表者の仕事》があるのです。代表者が本来自分が成すべき《仕事》をせず犬猫の世話と部屋の掃除に明け暮れているような組織に

未来はありませんよ！中谷さんがやるべきことは犬猫みなしご救援隊の活動をきちんと分業化させてまずは組織として確立させさらに多くの人が応援したくなるような《普通の人ではできない活動》をしていくことですよ！」との言葉です。

代表者の仕事がある…これはごもつともな意見で当時の私もドスンと音を立てて腑に落ちました。が、そうは言っても私にはNPOの代表者が何をやればよいのかもわからずそうそう自分も変えられなくてそれから丸3年ぐらい犬猫のお世話をして掃除をして事務仕事をしして鳴かず飛ばずのまま2011年3月11日がやっけて来たのです。

結局犬猫みなしご救援隊がそれぞれに任せる分業化に成功し組織としてすべてが回り出したのは私が福島原発20km圏内から犬猫を連れ出す活動に《熱中》して自分ち（広島本部）どころじゃなくなつたからです。すなわち私の努力ではなく

《流れ》がそうだったのです。いばつて言うことではないですが福島原発20km圏内での活動が誰にでもできるほどラクなものだったから1年9ヶ月もの長きに渡り20km圏内と栃木拠点の往復活動を続けてなかつたと思うし、もしかしたら私は今でも適当に水商売を続けながらたいした活動もせず広島本部内で部屋の掃除をしていた…のではないかとともに思います。

祝！中谷62歳

3月22日は私の62回目の誕生日でした。この歳になつてもまだ従業員たちに祝つてもらえるなんて…うちの者たちつてば日ごろ私からあんなに怒鳴られてるのにね。明日からは優しくしようと思ひました。※思うことは自由♪そしてそればかりでなく、北海道から鹿児島までの各都道府県にお住いの中谷ファンからも続々とお祝ひしていただいたりしてありがたいことですよ♪心からお礼を申

し上げるとともに、中谷百里62歳寅年O型は皆さまの《ご期待》に添えるよう前人未到の世界の開拓や《言にくいこと》の発信など私にしかできないことをこれからもやっけて参りたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。私の誕生日と言うことで施設外で働いている者たちも朝から集まつたので人見知りニツクは隠れたまんま(笑)見知らぬ人に弱い…それがキツネです。普段はあんなにアクティブにイタズラしてまわつてるのにね。



本紙は中谷百里代表ブログ「みなしご庵へようこそ」の記事を抜粋したものです。

NPO法人(特定非営利活動法人)
犬猫みなしご救援隊
 www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊
 〒731-0234
 広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2
 TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711

YAHOO! JAPAN ネット募金

つながる募金

▲ネットやスマホで当団体に募金できます

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページに掲載しております。「みなしご通信」で検索してみてください。